



El escritor Carlos Ruiz-Tagle Ganderillas, ofreció una conferencia en el Museo Regional de Magallanes, acerca del poeta Eduardo Anguita. En la fotografía se observa arriba, al escritor y abajo parte de los asistentes.

Afirmó escritor Carlos Ruiz-Tagle 1932

“Gabriela Mistral escribió sus mejores obras en esta región”

El escritor Carlos Ruiz-Tagle, quien llegó a la zona invitado por la Universidad de Magallanes para dictar una charla sobre la presencia en Magallanes de la poetisa Gabriela Mistral en el año del centenario de su nacimiento, afirmó que “lo más importante escrito por la insigne poetisa, lo hizo en esta región, en las noches largas del invierno”.

Carlos Ruiz-Tagle, conocido

palá se caracterizará por tener escritores, tal como antes se describió como un palá de historiadores.

Charla de la poetisa

Refiriéndose a la charla del jueves último en la Umag, manifestó que llamó poderosamente su atención la cantidad

000170200

02/04/1988

Dpto. Arendes

"Gabriela Mistral escribió sus mejores obras en esta región" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Gabriela Mistral escribió sus mejores obras en esta región" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile